
Subject: Mut zur Glatze? 
Posted by bmg1900 on Sun, 17 Jul 2016 11:13:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe mal eine frage an die Leute die es gewagt haben sich das "Resthaar" ab zu rasieren, sei
es auf einen mm-schnitt oder eben vollglatze.

Was hat sich für euch geändert? habt ihr es böse bereut oder war es aus eurer sich eine
gute entscheidung?

Hat es euch geholfen besser mit dem Haarausfall umzugehen? wenn man sich quasi nicht mehr
hinter irgendwelchen "kaschierungs-tricks" (z.B. Toppik) versteckt?

Ich bin eben an einem Punkt wo ich eigendlich nur noch was mit Streuhaar rausholen kann, was
besonders zu dieser Jahreszeit sehr nervig ist. 

Es kostet so viel Zeit und Nerven....

Würde mich über antworten freuen.

LG
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